

9月になつても猛暑は治まりそうにない気配ですが、8月の下旬に台風の影響で雨も降り、気温が少し下がりホツとしました。皆様いかがお過ごしでしょうか。本格的な秋が待ち遠しいものです。

世界中の夏が地球温暖化で暑くなり、今年は岡山でも8月18日まで気温35度以上の猛暑日を26日間も記録し続けました。お年寄りや赤ちゃんやんや幼児のいる家庭では、一日中エアコンをつけて熱中症予防に気をつけてという報道もあり、電気料金が跳ね上がり大変です。

子供さんたちの夏休みも、こんなに暑くては海や山に遊びに行つても避暑にはならないですね。あまりに暑くて海水浴客が減り始め、海水浴場が閉鎖され始めたというニュースにも驚くばかりです。家族で楽しめる夏休みの思い出の場を、みんなで何とかしたいな。

熱い戦いと言えば、今年の11月のアメリカ大統領選ですが、7月21日にバイデン大統領（81）が大統領選から撤退すると表明し、トランプ前大統領（78）と後継のカマラ・ハリス副大統領（59）の一騎討ちとなりました。女性・黒人・アジア系初のハリス副大統領が、アメリカ大統領になると何かが変わると期待されています。トランプ前大統領の個性的な人気も高く、最後の最後まで勝敗はわかりませんね。

涼しくなあれ



カット：
本多紘子



第416号
発行
浄土真宗
心光寺
奥原曇龍
倉敷市早高426
☎ (086) 420-1311

7月26日には第33回オリンピック競技会。パリ大会が、パリ中心部のセーヌ川を舞台に開会式が行われました。競技場外での開会式は夏季五輪史上初めてであり、4時間近くの式典には、平和を願うメッセージが込められていたのです。ロシアによる侵略を受けていたウクライナ、ガザ地区がイスラエルの侵略を受けていたパレスチナの選手団も登場し、世界から差別や紛争がなくなることを祈つていました。8月11日には大会も閉式となり、日本勢の金メダル獲得数は海外開催の五輪で最多だった2004年のアテネ大会の16個を上回り、20個となりました。総メダル数でも45個となり、海外最多を更新しています。オリンピックに出た選手たちが、その種目の立派な競技指導者となり、若者たちに人の生き方やあり方も教えてもらいたいものです。

8月23日には第106回全国高校野球選手権大会の決勝戦があり、東京の関東第一高校と京都の京都国際高校とが対戦し、2対1で延長10回のタイブレーク戦を2対1で京都国際高校が勝利し初優勝しました。京都が優勝するのは68年ぶりで平安高校以来でした。正選手になれなかつた補欠の選手たちも未来に栄光あれと祈っています。

親鸞聖人の『一念多念文意』に「凡夫というは、無明煩惱われらが身にみちみちて欲もおおいかりはらだち、そねみねたむこころ多くひまなくして、臨終の一念にいたるまでとどまらずきえずたえず」とあります。「人間というものは智慧が浅く煩惱だらけで欲も多く、怒り、腹立ち、嫉み、妬む心が多くひまなくして、死ぬまで止まらず、消えず、絶えず」という意味です。せつかく人間として生まれてきた

のだから、お互いを支え合い助け合うためには欲が多すぎたり、怒り腹立ちを抑え、妬みや嫉みを少なくしたいですね。

便利で豊かな社会のように思える日本ですが、近所つきあいもない孤独な老人が増えていきます。しかも老人だけでなく若者たちの一人暮らしが増えて孤立し、孤独死の心配も出ています。助け合いのない社会は地獄であり、人を憂う優しさが欲しいな。合掌（奥原 曇龍）



カット：
府川 綾

日時・九月 九日「月曜日」 午前十時から十二時まで。

午時 元月 元日「月曜日」 午前午時から十二時まで。
十一月 八日「火曜日」 午後一時半から四時まで。

場所・倉敷市早高426 新本堂 電話086-420-1311

ともしびを読みたい方、
お寺についてもっと知りたい方

心光寺 倉敷

検索

